
党
区
議
団
が
実
施
し
た
区
民
ア

ン
ケ
ー
ト
で
、
「
ま
ち
づ
く
り
・

環
境
・
交
通
網
に
つ
い
て
」
の
質

問
で
、
「
病
院
や
区
有
施
設
、
区

役
所
へ
の
区
内
循
環
バ
ス
の
要
望

が
あ
り
ま
す
が
、
ど
う
お
考
え
で

す
か
？
」
と
い
う
質
問
を
し
ま
し

た
。そ

の
回
答
は
９
７
０
人
か
ら
寄

せ
ら
れ
、
「
必
要
」
は

56
％
、

「
必
要
な
い
」
が

25
％
、
「
わ

か
ら
な
い
」
は
19
％
で
し
た
。

具
体
的
に
出
さ
れ
た
意
見
は
、

さ
ま
ざ
ま
で
す
が
、
そ
の
一
部
を

紹
介
し
ま
す
。

○
悪
天
候
の
と
き
な
ど
お
年
寄
り

の
方
は
病
院
や
区
役
所
へ
行
く
の

は
大
変
だ
と
思
い
ま
す
。
区
内
循

環
バ
ス
は
本
当
に
助
か
る
と
思
い

ま
す
。

○
１
０
０
円
バ
ス
を
税
金
で
！

○
港
区
専
用
チ
イ
バ
ス
を
年
頭
に

し
た
循
環
バ
ス
を
考
え
て
い
る
の

で
あ
れ
ば
運
営
方
法
を
良
く
研
究

さ
れ
て
実
行
さ
れ
る
の
で
あ
れ
ば

賛
成
だ
。

○
他
区
で
は
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ー
バ

ス
が
増
え
て
い
ま
す
。
安
い
料
金

で
乗
れ
る
バ
ス
を
実
現
し
て
ほ
し

い
。

○
１
年
前
は
愛
知
県
に
住
ん
で
い

ま
し
た
が
、
東
京
で
の
生
活
は
本

当
に
不
便
で
す
。
子
ど
も
が
小
さ

い
の
で
車
で
の
移
動
が
ほ
と
ん
ど

で
し
た
が
、
子
ど
も
が
病
気
の
時

も
車
が
使
え
な
い
の
は
困
り
ま
す
。

み
な
さ
ん
ど
う
し
て
い
る
の
で
し
ょ

う
か
。

○
狭
い
道
が
多
い
品
川
で
す
。
あ

ま
り
車
が
増
え
な
い
こ
と
で
す
。

○
民
間
バ
ス
会
社
よ
り
運
賃
が
安

く
、
多
く
の
利
用
者
を
集
め
る
こ

と
が
で
き
、
税
金
の
投
入
が
な
け

れ
ば
よ
い
と
思
う
。

○
循
環
バ
ス
は
試
験
的
に
運
行
し

て
必
要
性
を
確
か
め
て
み
て
は
？

○
区
内
循
環
バ
ス
は
Ｇ
ｏ
ｏ
ｄ
！

で
す

○
区
役
所
ま
で
行
く
の
に
大
森
方

面
に
住
ん
で
い
る
人
は
遠
く
感
じ

ま
す
。
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区民アンケートに寄せられた要望

今年の春に実施した区民アンケートで、「区内を循環するコミュニティーバス

を走らせてほしい」という声が56％示されました。具体的な内容を報告します。

安
い
料
金
で
乗
れ
る
バ
ス

を
実
現
し
て
ほ
し
い



○
こ
の
よ
う
な
こ
と
に
税
金
を
使

わ
な
い
で
ほ
し
い

○
採
算
が
合
う
か
ど
う
か
が
問
題

○
健
康
の
た
め
に
も
歩
く
べ
き
。

動
け
な
い
人
に
は
何
ら
か
の
援
助

を
す
れ
ば
充
分
。

○
今
あ
る
路
線
に
病
院
～
区
役
所

を
入
れ
る
の
か
、
単
独
で
病
院
～

区
役
所
の
循
環
バ
ス
を
作
る
こ
と

の
か
わ
か
ら
な
い
が
、
そ
う
で
あ

れ
ば
必
要
な
い
。

賛
否
両
方
を
紹
介
し
ま
し
た
が
、

決
め
る
際
に
必
要
な
こ
と
は
今
後

す
す
む
高
齢
社
会
で
の
対
応
と
、

経
済
負
担
を
出
来
る
だ
け
少
な
く

す
る
こ
と
と
あ
わ
せ
て
公
共
交
通

網
の
整
備
だ
と
思
い
ま
す
が
、
み

な
さ
ん
は
い
か
が
で
し
ょ
う
か
。

ニ
ュ
ー
ジ
ー
ラ
ン
ド
の
オ
ー

ク
ラ
ン
ド
市
と
の
友
好
都
市
交
流

は
、
５
年
ご
と
に
記
念
式
典
を
開

催
、
今
回
は
オ
ー
ク
ラ
ン
ド
市
で

行
わ
れ
ま
す
。

開
催
に
先
立
っ
て
オ
ー
ク
ラ
ン

ド
市
長
か
ら
品
川
区
長
宛
に
手
紙

が
届
き
ま
し
た
。
そ
の
内
容
は
、

区
長
と
区
議
会
代
表
、
文
化
ス
ポ
ー

ツ
施
設
団
を
招
待
し
た
い
と
い
う

内
容
で
し
た
。

と
こ
ろ
が
、
区
長
は
議
長
と
議

会
代
表
７
名
を
要
請
し
て
き
た
た

め
に
、
自
・
民
・
公
は
、
議
長
の

他
に
７
名
を
ド
ン
ト
方
式
で
各
派

か
ら
出
す
こ
と
を
決
め
ま
し
た
。

ド
ン
ト
方
式
で
は
自
民
は
３
人
、

公
明
は
２
人
、
共
産
・
民
主
１
人

づ
つ
で
す
。

わ
が
党
の
参
加
を
議
論
し
た
結

果
、
貧
困
と
格
差
が
広
が
っ
て
い

る
と
き
に
、
「
友
好
交
流
」
と
は

い
え
議
会
代
表
は
議
長
な
の
で
そ

れ
で
十
分
で
は
な
い
か
と
い
う
と

い
う
結
論
に
な
り
、
辞
退
し
ま
し

た
。５

年
前
に
品
川
で
開
催
し
た
式

典
に
は
オ
ー
ク
ラ
ン
ド
市
議
会
の

参
加
は
１
名
で
し
た
。

公
明
は
１
人
辞
退
、
議
会
か
ら
の

参
加
は
議
長
を
含
め
て
６
名
で
す
。

参
加
費
用
は
全
体
で
８
７
５
万

円
。
区
長
と
区
議
会
、
文
化
ス
ポ
ー

ツ
関
係
者
も
含
め
て
の
予
算
で
す
。
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こ
の
ニ
ュ
ー
ス
を
お
読
み
に
な
っ
て
、
ご
意
見
や
ご
要
望
な
ど
あ
り
ま
し
た
ら
、
お
気
軽
に
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。
電
話(

３
７
９
０)

１
５
２
３

品川区議会は、９月14～19日の日程でニュージーランドのオークランド市

に議員を派遣することになりました。オークランド市からは「区長と区議会

代表、文化・スポーツ施設団」を招待との要請が届いたのですが・・。

ニュージーランド

区
長
が
議
会
に
要
請
し
た

内
容
は
・
・

友
好
都
市
記
念
交
流

今
回
は
オ
ー
ク
ラ
ン
ド
市

で
開
催

共
産
党
は
参
加
を
辞
退

予
算
は
８
７
５
万
円

反
対
や
慎
重
な
意
見
も

あ
り
ま
す

高
齢
社
会
と
経
済
的
負

担
、
公
共
交
通
網
整
備

な
ど
を
キ
ー
ワ
ー
ド
に


